



EAPC



**Ecole d'Astrologie
et Pleine Conscience**

Leçon 35 Les signes interceptés en astrologie

Dans la perspective de l'astrologie de la pleine conscience que je propose, les astres ne nous influencent pas. Ils ne sont pas des forces extérieures qui conditionnent nos vies, mais des miroirs, des coïncidences significatives qui révèlent ce que nous portons déjà en nous. L'astrologie n'explique pas le destin : elle nous invite à entrer en résonance avec le langage du ciel, dans une dynamique de synchronicité.

Parmi ces synchronicités, les interceptions¹ occupent une place particulière. Elles ne désignent pas une fatalité, mais un état de conscience où une énergie, un potentiel de notre être, se trouve comme retenu dans un espace sans ouverture. L'interception n'est pas une punition, ni un manque : elle nous invite, ici et maintenant, à chercher la clé qui permettra de libérer ce qui sommeille en nous. C'est une expérience de blocage apparent qui appelle une transformation immédiate, une ouverture créatrice.

Il est important de distinguer les interceptions des rétrogradations. Lorsqu'une planète est rétrograde, la synchronicité nous renvoie vers un mouvement intérieur et temporel : nous sommes invités à réexaminer, à revisiter une manière d'être ou d'exprimer cette fonction, souvent en lien avec un héritage du passé. La rétrogradation nous confronte à une boucle de temps, une révision, une maturation.

¹ Un signe est intercepté lorsqu'il ne contient aucune cusptide.

L'interception, au contraire, ne regarde pas en arrière. Elle est un verrou spatial, un instant présent où l'énergie est enfermée, silencieuse, en attente d'être découverte. Elle ne nous ramène pas au passé, elle nous appelle à l'éveil. Là où la rétrogradation demande de revisiter, l'interception demande d'ouvrir.

Les interceptions ne sont donc pas des manques ni des fatalités : elles sont des zones d'attente, comme un potentiel endormi qui demande à être reconnu. Pourquoi cette attente ? Parce que notre conscience n'est pas encore prête à accueillir pleinement cette énergie. Ce n'est pas l'astre qui bloque, mais notre regard qui ne sait pas encore voir. L'interception n'a rien d'une punition, elle est un espace silencieux qui prépare une ouverture.

Cette attente n'est pas passive : elle est maturation intérieure. Elle ressemble à un fruit encore vert qui, loin d'être inutile, porte déjà en lui la promesse de sa saveur. L'énergie interceptée reste invisible tant que nous cherchons à la saisir avec notre ego ou à la forcer dans un rôle qu'elle n'a pas encore à jouer. Mais dès que nous cessons de lutter et que nous entrons dans l'observation consciente de ce qui est, cette énergie se libère d'elle-même et devient disponible, au moment juste — qui est toujours l'instant présent.

Ainsi, l'interception n'est pas un obstacle mais une invitation à l'éveil. Elle nous invite à déplacer notre attention, à élargir notre champ de conscience, et à découvrir qu'au cœur même du silence ou de l'absence apparente se trouve une ressource insoupçonnée. Là où la

rétrogradation renvoie à une révision du passé, l'interception nous place devant une porte fermée qui attend simplement notre présence pour s'ouvrir.

Ce "moment propice" n'est pas dicté par une date, un transit ou une condition extérieure, mais correspond à un niveau de présence intérieure et à une disponibilité de conscience. Il survient lorsque nous sommes attentif à notre vécu immédiat, capable de nous observer sans jugement, que nous sentons l'élan spontané d'explorer ou d'activer une part de nous-même jusque-là inexplorée, que nous laissons émerger une énergie latente, et qu'une synchronicité, une rencontre ou une expérience intérieure crée une ouverture naturelle. C'est un instant d'alignement intérieur où notre attention, notre intuition et notre désir de croissance convergent pour permettre à l'énergie interceptée de circuler. Dans ce sens, le moment propice est toujours ici et maintenant, mais ne se manifeste pleinement que lorsque la conscience est prête à accueillir l'inédit.

Nota : Lorsqu'un signe est intercepté dans un thème, son signe opposé l'est toujours également. On ne peut donc jamais considérer une interception de manière isolée : elle engage un axe entier d'expérience.

Dans le cadre de la pleine conscience, cela signifie que l'énergie en question n'est pas seulement « bloquée » sur une facette de nous-même, mais sur une **tension polaire** :

- Axe 1-7 : l'équilibre entre soi et l'autre, entre affirmation de l'identité et ouverture à la relation.

- Axe 2-8 : la sécurité matérielle et la confiance face à la dépossession, à la transformation.
- Axe 3-9 : la curiosité immédiate et l'horizon lointain, l'ici et l'ailleurs.
- Axe 4-10 : l'origine intime et la vocation sociale, les racines et l'élan vers l'avenir.
- Axe 5-11 : l'expression personnelle et le partage collectif, le rayonnement et l'appartenance.
- Axe 6-12 : le travail d'ajustement quotidien et le lâcher-prise, le perfectionnement et la dissolution.

Chaque interception pose donc la question d'une **conciliation suspendue** : les deux pôles du même axe attendent ensemble d'être reconnus. L'un ne va pas sans l'autre, et la libération ne peut se faire qu'en tenant les deux extrémités à la fois.

Remarque :

Il est important de rappeler que la présence de signes interceptés dépend du système de domification utilisé pour calculer les maisons. Dans certains systèmes, comme le système égal ou le système des maisons entières, les maisons ont toutes la même taille (30°), et il n'existe donc jamais d'interceptions. En revanche, dans des systèmes inégaux comme Placidus ou Régiomontanus, les maisons peuvent avoir une amplitude variable, parfois très large ou très étroite, ce qui rend possible l'apparition d'un signe intercepté.

Rappel :

Méthode de progression pour chaque cours

Cette formation s'adresse à des personnes autonomes, curieuses et prêtes à apprendre par elles-mêmes, sans devoirs, ni exercices imposés, ni validation intermédiaire. Le chemin proposé ici est expérientiel : il s'agit moins d'« apprendre » que d'observer, ressentir, relier, pratiquer.

Voici quelques repères pour bien avancer :

Pas d'apprentissage par cœur

Aucun contenu n'a besoin d'être mémorisé mécaniquement. Il ne s'agit pas d'acquérir un savoir encyclopédique, mais de laisser mûrir en soi une compréhension vivante de chaque symbole. Les cours et les lectures associées sont des **outils d'éveil**, non des savoirs figés. Laissez-les infuser.

Une approche fondée sur la pratique

L'astrologie enseignée ici est une voie de pratique, et non un savoir abstrait. Pour chaque élément abordé (planète, signe, maison, aspect...), il est vivement conseillé d'observer des cartes du ciel concrètes. Cela peut inclure :

- Votre propre thème natal
- Celui de vos proches (famille, amis)
- Des figures publiques (artistes, écrivains, politiques...) dont le thème est accessible en ligne

Par exemple, si vous étudiez Mercure dans le signe intercepté du Sagittaire, recherchez des personnes connues ayant cette figure planétaire (sur des sites comme astrotheme.fr), et observez comment leur comportement, leur style d'action, leur énergie martienne reflètent ce placement. Cela nourrira votre compréhension vivante du symbole, bien au-delà d'une simple définition.

Un accompagnement possible par mail

Même si l'apprentissage est autodirigé, vous pouvez me contacter par e-mail via le site zenastral.fr si vous souhaitez une explication complémentaire, une clarification, ou un échange plus approfondi à un moment du parcours.

Lecture : *Les signes interceptés en astrologie* de Jérôme Zenastral

Cet ouvrage explore en profondeur ces zones de conscience cachées. Chaque signe intercepté est étudié en relation avec chaque planète, puis décliné dans toutes les maisons du thème, offrant plus de 1400 interprétations originales. Chacune de ces combinaisons ouvre un chemin singulier vers une libération intérieure, révélant comment l'énergie interceptée peut devenir source de présence, de créativité et d'élargissement de soi.

? Une question ?

Si cette leçon fait émerger en vous une interrogation, une remarque ou un besoin de clarification, vous pouvez m'écrire à : [**jerome\(at\)zenastral.fr**](mailto:jerome(at)zenastral.fr)